

令和5年度
川合小学校
校長室だより

校訓：強い子 明るい子 考える子
～子供たちの未来と笑顔のために～

川合の子

第4号

6月2日

元気いっぱい！ 第1回校内マラソン大会

5月31日（水）、天気があやしかったので少し時間を繰り下げて開催。それでも保護者や地域の皆さんからたくさんの声援をいただきながらの大会となりました。1年生は校庭を600m、2年生は校庭と周辺道路を1000m、3・4年生は1500m、5・6年生は2000mです。

私ははじめのあいさつで「『一生懸命 挑戦し やりぬく子』をめざし、『自分自身に挑戦』してくださいね」と話し、子供達の頑張りを見守りました。子供達は「自分の心と体」と「対話」しながら、最後まで元気に走りきってくれました。子供達のたくましがまた一つ向上したマラソン大会でした。

保護者や地域の方々、じいちゃんクラブの皆さん、熱い声援と見守りをありがとうございました！



クラブ活動がスタート！ ～田植えばやしクラブ～

今年度はクラブの時間を年間7時間、4年生以上で計画しています。子供がやりたい活動を学年の枠をはずし、子供達が主体性をもって活動する時間です。今回は田植えばやしクラブを紹介します！

このクラブは池田小学校で大切にされてきた田植えばやしを受け継ぎ、体験し、楽しむクラブです。1回目のこの日は2つの保存会から12名の方が来てくださり、田植えばやしを披露したり、子供達に体験させてくださったりしました。小屋原保存会代表の加藤さんからは、「**農耕芸能としてのおはやしなので、田植え作業が楽しい気分になるような雰囲気**を身に付けましょう」と声をかけてもらい、横笛、大太鼓などの楽器を交代で体験しました。保存会の皆さん、ありがとうございました！



アメリカからのお客様 5月19日



アメリカからのお客様がありました。ラスベガス日本国名誉総領事のキャスリーンさんです。関係の方々を含めた皆さんに、校長室で学校の様子を伝えたり、教室で子供達の様子を見てもらったりしました。子供達は臆することなく「ハロー」と声をかけたり、話しかけられるとわかる範囲の受け答えにチャレンジしたりしていました。本校の子供達の明るさ、かわいらしさ、一生懸命さなどをたくさん見ていただけたと思います。他の中学校や高等学校なども訪問されたとか。本校にとってすばらしい体験の機会となりました！

～各学年の活動あれこれ～

【1年生】5/16 保小連絡会



【5年生】5/16 池田地区で田植え



【1,2年生】5/24 スケッチ会 中山牧場



【3,4年生】5/24 スケッチ会 森脇重機



【6年生】5/24 租税教室



活動にご協力いただいた皆様、
ありがとうございました！

その他の話題は
ぜひホームページ
をご覧ください

